
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein König oder eine Königin ist ein .

Er vertritt also einen Staat.

Oft besucht der König auch die 

und Präsidenten von anderen Ländern.

Ein König darf normalerweise solange König bleiben, bis er stirbt.

Der neue  ist dann meistens

der älteste Sohn oder die älteste Tochter.

Früher wurden fast a#e  von Königen regiert.

Seit 100 Jahren ist das aber in vielen Ländern nicht mehr so.

Auch Deutschland und 

haben seitdem keine Kaiser und Könige mehr.

Einen König in Europa gibt es noch in ,

Spanien, die Niederlande, Belgien, Schweden, Dänemark und Norwegen.

Sie sind aber Könige ohne viel .

Sie dürfen also nicht mehr viel bestimmen.
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